Гуманитарный проект 
государственного учреждения образования
Глусская детская школа искусств имени В.К.Иванова
	1. Наименование проекта: Цифровое искусство, компьютерная графика и дизайн.

	2. Срок реализации проекта: 2025-2027 гг.



	3. Организация – заявитель предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Глусская детская школа искусств имени В.К.Иванова»


	4. Цели проекта:  увеличение количества поступающих учащихся в профильные СУЗы, создание новых рабочих мест, путем создания условий для полноценного изучения учащимися компьютерной графики и дизайна, как отдельного вида визуального и интерактивного искусства.


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - Создание условий для организации и проведения уроков по компьютерной графике и дизайну

- Внедрение и применение адаптированной учебной программы по данному направлению

- Привлечение новых специалистов, учителей по данному профилю, для работы с учащимися

- Организация выставочной деятельности участников программы, в том числе интерактивной, для популяризации возможностей интерактивного художественного искусства.

- Создание условий для реализации проекта и новых рабочих мест.


	6. Целевая группа: учащиеся и учителя художественного класса школы, выпускники ВУЗов по специальностям «Изобразительное искусство и компьютерная графика»



	7. Краткое описание мероприятий  в рамках проекта:

В связи с тем, что в настоящее время ускоренными темпами повышаются требования к знаниям и умениям в области компьютерных технологий, растет конкуренция в профессиональной сфере, повышаются запросы общества к дополнительному образованию в этом направлении, возникает актуальность внедрения этих направлений в процесс начального образования учащихся художественного профиля.

Традиционное академическое художественное образование в Детской школе искусств требует дополнения и преобразования в виде включения новых современных направлений в учебный процесс.

Для того, чтобы выпускники Детской школы искусств проходили успешный конкурс в ССУЗы и ВУЗы по таким специальностям, как: интерьеры и экстерьеры, дизайн одежды, графический дизайн, моделирование, другие специальности художественного профиля, где требуется знания компьютерных технологий.

Изучение компьютерных программ в школе даст дополнительные возможности для изучения цвета, контрастности, образования форм, логического завершения и замыкания линий для передачи изображения форм и предметов.

Навыки обработки растровых изображений (например, освоение программы AdobePhotoshop) можно использовать в цветоведении.
Работа в векторной программе (например, освоение программы CorelDraw) поможет научиться лучше усваивать такие понятия, применяемые в композиции, как пятно, точка, линия, замкнутая фигура, работать по поиску равновесия, акцента и динамики в композиции, решать многие другие задачи. При подготовке к поступлению в архитектурные, художественные ВУЗы, а также учебные заведения, обучающие дизайну, моделированию, изучение данного направления в школе, поможет выполнять задания по композиционному пересечению простых геометрических тел. Ведь само по себе знание компьютерной программы - это дополнительное владение инструментом, средством выражения.

Другим бесспорным фактором является овладение базовыми программами по компьютерной графике, востребованными на рынке труда. При дальнейшем профессиональном обучении и трудоустройстве, знание основных графических программ может оказаться не только полезным, но и необходимым условием.

В рамках реализации гуманитарного проекта запланирован ряд мероприятий, направленных на создание условий для его реализации:

- Создание и обслуживание высокоскоростного интернета, с выходом в каждый учебный класс

- Создание учебных классов, оснащенных техническими средствами с программным обеспечением

- Создание мультимедийной базы уроков и фонда

- Привлечение специалистов для наладки и обслуживания программного обеспечения.

- Организация выставок учащихся, в том числе, интерактивных

- Организация встреч, круглых столов, мастер-классов профессионалов, в том числе, в онлайн формате                                                                                             

Обязательные средства и оборудование для учебного процесса – современные компьютеры, сканеры, принтеры, режущий и печатающий плоттер, звуковые колонки, цифровые фотоаппараты со штативами, методический фонд работ, специальная мебель для компьютеров, блоки UPS, беспроводные мыши, магнитные и интерактивные доски.



	8. Общий объём финансирования (в долларах США) –  20 000 $



	Источник финансирования


	Объём  финансирования (в долларах США)



	Средства донора
	18000$



	Софинансирование


	2000$



	9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, г.п. Глуск, ул. Кирова, 82 

	10. Контактное лицо: Рудобелец Марина Леонидовна, директор школы

 +375 447892133


Humanitarian project

State educational institution 
"Glusskaya children's art school named after V.K. Ivanov"
	1. Project name: Digital art, computer graphics and design

	2. The duration of the project: 2025-2027 years.

	3. Applicant organization proposing the project: 


	4. Project objectives: Project objectives: to increase the number of students entering specialized colleges, create new jobs by creating conditions for students to fully study computer graphics and design as a separate type of visual and interactive art.



	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- Creating conditions for organizing and conducting lessons in computer graphics and design
- Implementation and application of an adapted curriculum in this area

- Attracting new specialists, teachers in this profile, to work with students

- Organization of exhibition activities of the program participants, including interactive ones, to promote the possibilities of interactive art.

- Creation of conditions for the implementation of the project and new jobs

	6. Target group: Target audience: Students and teachers of the art department of the school, graduates of universities in the specialties "Fine arts and computer graphics"



	7. Brief description of project activities: Due to the fact that at present the requirements for knowledge and skills in the field of computer technology are increasing at an accelerated pace, competition in the professional sphere is growing, society's demands for additional education in this direction are increasing, the urgency of introducing these directions into the process of primary education of art students arises.
The traditional academic art education at the Children's Art School requires addition and transformation in the form of the inclusion of new modern trends in the educational process.

In order for graduates of the Children's Art School to pass a successful competition in colleges and universities in such specialties as: interiors and exteriors, fashion design, graphic design, modeling, and other specialties of the art profile, where knowledge of computer technology is required.

The study of computer programs at school will provide additional opportunities for the study of color, contrast, the formation of shapes, logical completion and closure of lines for the transmission of images of shapes and objects.

Bitmap image processing skills (for example, mastering the AdobePhotoshop program) can be used in color science.

Working in a vector program (for example, mastering the CorelDRAW program) will help you learn to better assimilate

such concepts used in composition as a spot, a dot, a line, a closed figure, work on finding balance, emphasis and dynamics in a composition, and solve many other tasks.

In preparation for admission to architectural, art universities, as well as educational institutions that teach design, modeling, studying this direction at school will help to perform tasks on the compositional intersection of simple geometric bodies. After all, knowledge of a computer program in itself is an additional possession of a tool, a means of expression.

Another indisputable factor is the mastery of basic computer graphics programs that are in demand in the labor market. With further professional training and employment, knowledge of basic graphics programs can be not only useful, but also a necessary condition.

As part of the implementation of the humanitarian project, a number of measures are planned aimed at creating conditions for its implementation:

- Creation and maintenance of high-speed Internet, with access to each classroom

- Creation of classrooms equipped with technical means with software

- Creation of a multimedia database of lessons and a fund

- Involvement of specialists for software setup and maintenance.

- Organization of exhibitions of students, including interactive


- Organization of meetings, round tables, master classes of professionals, including in online format .Mandatory tools and equipment for the educational process are modern computers, scanners, printers, cutting and printing plotters, sound speakers, digital cameras with tripods, methodical fund of works, special furniture for computers, UPS units, wireless mice, magnetic and interactive whiteboards.


	8. The total amount of funding (in U.S. dollars)–  20 000 $



	Source of financing
	The amount of funding (in U.S. dollars)

	Donor funds
	18000$



	Co-financing
	2000$



	9. Project location: Republic of Belarus, Mogilev region, Glusk,   Kirova  str., 82 

	10. Contact person: Maruna Rudabelets, Director +375 447892133


